



**Medicina Humana**



FACULTAD DE  
MEDICINA  
U A D

**Nombre del catedrático:  
Sergio Jiménez Ruiz**

**Nombre del alumno:  
Arturo Rodríguez Ramos**

**Tema:  
“Ensayo”**

**Materia:  
“Interculturalidad y salud II”**

**Grado y Grupo:  
2-“A”**

*Comitán de Domínguez Chiapas a 2 de julio*

## INTERCULTURALIDAD Y SUS RAMAS

Bueno en cada rama de la interculturalidad y en los temas vistos las cuales nos llevamos en el tema principal y en las ramas establecidas en los temas como tenemos en el principio la fangoterapia lo cual es un tratamiento tópico, con fines terapéuticos, el tratamiento con fangos ya se practicaba en las antiguas civilizaciones egipcia y griega, usándola en caso de trastornos de piel, heridas, inflamaciones los cuales los casos son muy distintos en el cuerpo humano, lo cual también tenemos la herbolaria indígena la cual es el conocimiento que la humanidad ha adquirido tras milenios de investigar a las plantas y sus propiedades, podemos encontrar en las plantas y vegetales, todos los elementos necesarios para mantener una buena salud en nuestro cuerpo lo cual tenemos en lo práctico de los materiales naturales y son muchos para la naturaleza en la vida, en lo cual también tenemos a las plantas medicinales a aquellas plantas que pueden utilizarse enteras o por partes específicas para tratar enfermedades de personas, animales o para curar lesiones, la acción terapéutica alivio o mejora, se debe a sustancias químicas llamadas principios activos en el cuerpo lo cual son sustancias en el tiempo para dar del tiempo para curarse uno como las plantas medicinales como también tenemos la herencia hindú lo cual de acuerdo con la ley hindú de sucesión, la propiedad de un varón hindú se distribuye como una acción cada uno a la madre, viuda y los niños que viven, los descendientes de un hijo fallecido, que incluyen su viuda e hijos, tendrán una parte de la propiedad, otras leyes de la herencia en los tiempos de la interculturalidad para su tiempo como también la hidroterapia es un tratamiento que utiliza el agua para tratar determinadas patologías, y está indicada ya sea como preparación física para una intervención quirúrgica o como rehabilitación postoperatoria, hace pocos años que la rehabilitación en el agua se ha convertido en un protocolo de rehabilitación ortopédica y deportiva, pero ha registrado una muy buena acogida por parte como también la medicina tradicional, la medicina tradicional mexicana es un mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes que han determinado históricamente el desarrollo de la cultura nacional, la cultura de México actual proviene del sincretismo que se produjo entre las culturas prehispánica y española en los tiempos de anteriores como también la medicina china tradicional se basa en el concepto de chi (o energía vital) equilibrado, que se cree que recorre el cuerpo de la persona, quienes practican esta medicina proponen que el chi regula el equilibrio espiritual, emocional, mental y físico y está afectado por las fuerzas opuestas del yin y el yang lo cual son las fuerzas buenas y malas, lo blanco y lo negro, la medicina Kampo o simplemente Kampo, es

la adaptación japonesa del estudio sobre la medicina china tradicional, esta práctica médica se estableció entre los siglos VII y IX, por el otro lado y no tan lejano tenemos en la medicina natural conlleva el diagnóstico, tratamiento y prevención de trastornos de salud a través del uso de terapias naturales, métodos y materiales, que pueden ser la nutrición clínica, la medicina herbal, la acupuntura, la homeopatía o los sistemas médicos antiguos como los utilizados en china o India, también tenemos la homeopatía lo cual es un sistema de medicinas alternativa que sostiene que una sustancia que causa los síntomas de una enfermedad en personas sanas curará lo similar en personas enfermas, en los imanes terapéuticos estamos comprometidos con brindarte productos de calidad, cursos de nivel mundial, lo cual nuestro objetivo es brindarte el mejor material de estudio y desarrollo como terapeuta con un precio justo y la mejor calidad, conócenos y comparte bienestar, en imanes terapéuticos está en el infinito de tu bienestar, lo cual la ozonoterapia es un tipo de medicina alternativa (sin evidencia científica) que pretende, entre otros objetivos, la saturación de oxígeno en el organismo a través de la insuflación de una mezcla de oxígeno y ozono al cuerpo por diversas vías, lo cual se sugieren varios métodos para introducir la mezcla de gases al cuerpo, los presuntos beneficios de esta terapéutica incluyen el tratamiento de diversas enfermedades incluyendo cáncer, VIH, esclerosis múltiple, entre otras, lo cual tenemos el tema de que se denomina plantas medicinales a aquellas plantas que pueden utilizarse enteras o por partes específicas para tratar enfermedades de personas, animales o para curar lesiones la acción terapéutica, se debe a sustancias químicas llamadas principios activos que son considerados sustancias que ejercen sobre el organismo vivo, una acción farmacológica, beneficiosa o perjudicial, el uso de las plantas en la medicina tradicional se remonta a tiempos prehistóricos, pero la ciencia actual ha permitido identificar, aislar y producir cientos de principios activos para la elaboración de fármacos utilizados en el tratamiento de diversas enfermedades, sin embargo, el uso tradicional de plantas medicinales aún persiste, especialmente en sociedades poco industrializadas con dificultades de acceso a medicamentos, lo que viene siendo el reiki es un tipo de medicina alternativa japonesa considerada como pseudoterapia englobada dentro de las "terapias de energía" en el cuerpo humano, la reflexología, también conocida como terapia de zonas reflejas, es una forma de medicina alternativa que usa la aplicación de presión en los pies y las manos con técnicas específicas de pulgar, dedo y mano sin el uso de aceite o loción, como si estuviéramos hablando de los masajes para el cuerpo, el vudú (del francés criollo voodoo, a su vez, del ewé vodou (espíritu)) es una religión originaria de África occidental donde actualmente sigue siendo practicada por miembros de las etnias ewé, kabye, mina y

fon de togo y benín, las medicina alternativa suele ser tema de debate, la homeopatía, el reiki o la acupuntura son algunas de las medicinas más famosas en todo el mundo, se les considera alternativas porque son ajenas a la medicina alópata u occidental, la UNAM menciona que este tipo de tratamientos derivan de antiguos sistemas médicos en los tiempos de vida en las localidades para su desarrollo en toda la vida médica para que entre.

### Referencias bibliográficas

 [Mis actividades | UDS Mi Universidad \(plataformaeducativauds.com.mx\)](https://plataformaeducativauds.com.mx)

 <https://plataformaeducativauds.com.mx/alSelRecurso.php>